

# *Mediterráneo: rescatan a más de 10 mil personas en dos días*

---



La Habana, 5 oct (RHC) Más de 10 mil personas fueron rescatadas en los últimos dos días en el Mediterráneo cuando intentaban alcanzar las costas italianas del sur, informó este miércoles la Guardia Costera en ese país.

La central operativa de los guardacostas señaló que desde el pasado lunes, setenta y una operaciones de salvamento se habían desarrollado en la zona del Canal de Sicilia al sur de Italia.

Además las autoridades informaron que 37 cadáveres fueron recuperados de las aguas.

De acuerdo con cifras facilitadas por la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), en lo que va de año, hasta el pasado domingo, 3.502 personas murieron o desaparecieron en el Mediterráneo.

Italia se ha convertido en los últimos meses en el principal destino de migrantes y refugiados que intentan cruzar a Europa desde la costa libia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107682-mediterraneo-rescatan-a-mas-de-10-mil-personas-en-dos-dias>



**Radio Habana Cuba**